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Все мы родом из детства! Как часто слышим мы это выражение и 

порой даже не задумываемся о его глубине. Почему мы, взрослые, стали 

именно такими, а не какими-нибудь другими, людьми, неповторимыми 

личностями.  Чем больше я над этим размышляю, тем сильнее осознаю, что 

на формирование меня сегодняшней повлияли люди и их человеческие 

поступки из далекого детства. 

Меня воспитывала бабушка, обычная деревенская старушка. До сих 

пор поражаюсь, как хватало ей мудрости, терпения и спокойствия, чтоб так 

воспитывать. Помню, мне было лет пять, когда весной я вышла в сад и 

просто была ошеломлена, как красиво цвели вишни. Деревья были сплошь 

усыпаны белыми цветами. Мне так захотелось поделиться этой красотой со 

всеми, что я, недолго думая, наломала огромную охапку тонких веток дивной 

красоты. Конечно, ростом я была маловата, и высокие старые вишни были 

для меня не доступны, а вот маленькому молоденькому деревцу досталось 

больше всех. Придя домой, я поспешила поделиться радостью и восторгом с 

бабушкой. Помню, как она побледнела и тихо опустилась на стул. Перебирая 

своими старенькими, сморщенными руками веточки и, стараясь скрыть 

переживания, спокойно объяснила мою ошибку. Бабушка не кричала, не 

ругала меня, не упрекала в том, что я почти загубила дерево, которое ей 

очень дорого. Уже и не вспомню, какие слова она говорила, но через минуту 

мне стало так горько от содеянного, что словами не передать. Вспоминается, 

как я ходила в сад, плакала и просила прощения у деревца, хотя меня никто 

не заставлял этого делать, это была моя потребность. Бабушка так тонко 

чувствовала моё состояние и спешила утешить. Она объясняла, что веточки 

обязательно вырастут, дерево станет ещё гуще, а цветов и ягод на следующий 

год будет больше. Нужно просто подождать. И я верила ей и знала, что так и 

случится. 

Один маленький случай из моего детства, а как много он в себя 

вмещает: доброту, мудрость взрослого человека по отношению к ребенку, 

веру в лучшее. Это яркий пример того, как помочь ребенку понять, что 

любую ошибку можно исправить, И делать это мы должны ежесекундно и 

ненавязчиво, от всего сердца, как когда-то моя бабушка -  человек, значащий 

для меня очень много. 

Возможно, этот эпизод и еще много незаметных воспитательных 

моментов из детства предопределили выбор профессии. Я - воспитатель 

детского сада. За плечами уже немалый опыт работы. Как и большинство 

моих коллег, я владею современными технологиями, в том числе и 

информационно-коммуникационными, активно применяю их в своей 

практике. Стараюсь развиваться, изучать новые подходы и совершенствовать 

хорошо знакомые методы воспитания и обучения, как того требует стандарт. 

Но какой бы работой я не занималась, всегда в деятельности с детьми 

красной нитью проходит правило, гласящее о том, что человеческая доброта, 

уважение к маленькой личности должна стоять на первом месте. 
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Если посчитать, то станет понятно, что дети проводят со мной времени 

не меньше, чем с папой и мамой. Я тоже значимый человек в их жизни и от 

меня во многом зависит, какими станут они в будущем. Осознавая степень 

ответственности перед детьми и родителями, я стараюсь окружить каждого 

ребенка теплом и заботой. Только создав атмосферу эмоционального 

комфорта и благополучия, можно выстраивать совместно с воспитанником 

перспективу его развития. У каждого она своя, и со всеми я готова идти 

рядом, поддерживая, помогая и направляя его, работая с ним индивидуально 

или вместе большим коллективом. Это сложная, но решаемая задача. 

Хочется верить, что мои воспитанники вырастут достойными людьми, 

которыми мы будем гордиться.   

Сложно ли воспитывать детей? Я отвечаю: «Не просто! Но кто, если не 

мы?» А на вопрос: «Хорошо ли мы выполняем свою работу?» - ответит 

время.  

Конечно, мои воспитанники вырастут, и многие даже забудут, как меня 

звать, но зернышко добра, которое заложили в них в детстве, в детском саду 

обязательно прорастет и даст плоды. В этом я уверена!  

 


